



**El Ayuntamiento de Beasain, continuando con su apuesta por el deporte rural, vuelve a situar por quinto año la jornada del Campeonato Eusko Label de aizkolaris en el polideportivo Antzizar con las cámaras de ETB como testigos del evento que comenzará a las 12:00 del mediodía de este domingo. Los menores de 18 años tendrán entrada gratuita y el resto de público una entrada voluntaria a 15 euros**

Los mejores aizkolaris de la actualidad volverán a estar un año más en Beasain. El Ayuntamiento sigue apostando por el deporte rural como deporte autóctono y propio. Así pues, el duelo entre aizkolaris y levantadores de piedra de la máxima categoría, se podrá ver por quinto año consecutivo en el polideportivo Antzizar este domingo a partir de las doce del mediodía.

En la presentación realizada en el Ayuntamiento, Luis Mari Bengoa, representante de Egur Sport SL, y la teniente de alcalde Leire Artola han dado todos los detalles del evento. En palabras de Artola, "El

deporte rural es un reflejo de nuestra identidad y carácter. Surgido de las antiguas profesiones y formas de vida de nuestros antepasados". Luis Mari Bengoa, representante de la asociación Egur Sport SL, agradeciendo su colaboración al Ayuntamiento, ha desgranado los pormenores del evento deportivo, explicando los distintos trabajos de que realizarán tanto aizkolaris como levantadores de piedra.

En categoría masculina, Mikel Larrañaga y Jon Rekondo se enfrentarán a Rubén Saralegi y Eneko Otaño. Deberán cortar 22 troncos en 5 estilos diferentes. La pareja ganadora del enfrentamiento del domingo se convertirá en la tercera pareja en llegar a la final del campeonato. Serán actuaciones rápidas y explosivas en las que el tiempo a invertir será decisivo, según Bengoa.

Por su parte, en el campeonato de aizkolaris femenino las protagonistas competirán en estilo individual. En cuanto a la labor a realizar, tendrán que cortar 6 troncos en dos estilos diferentes. Será la cuarto edición del campeonato Eusko Label femenino de aizkolaris, con el deseo de seguir impulsando la participación de las mujeres en el deporte rural. En el duelo individual, Irati Astondoa de Zeanuri se enfrentará a la navarra de Ituren Maika Ariztegi.

Para redondear el evento, Jokin Eizmendi y Xabier Peña competirán en el campeonato de levantadores de piedra. Las piedras que utilizarán serán la rectangular de 175 kilos y la cúbica de 150 kilos junto a la bola de 125 kilos.

El festival de deporte rural comenzará a las 12:00 del mediodía en el polideportivo Antzizar y Euskal Telebista grabará el programa para emitirlo el 16 de febrero. La entrada será gratuita para los menores de 18 años. El resto de las entradas serán de carácter voluntario y estarán disponibles en taquilla a 15 € el mismo día del evento.